

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

L'Unef appelle les étudiants à se mobiliser contre la réforme des retraites

- Social - Retraites -

Date de mise en ligne : samedi 9 octobre 2010

Démocratie & Socialisme

Mobilise toi contre la réforme des retraites le 12 octobre !

La réforme des retraites qui nous est proposée par le gouvernement a pour but principal de reculer l'âge légal de départ à la retraite de 60 à 62 ans et celui du départ à taux plein de 65 à 67 ans. Alors que cette réforme est menée au nom des jeunes, elle aura des conséquences importantes pour notre avenir. Les jeunes subiront une double peine avec cette réforme. Alors que le chômage touche près d'un jeune sur 4, elle aura pour conséquence directe de supprimer 1 million d'emploi d'ici 2018 pour les jeunes diplômés. De plus avec l'allongement de la durée de cotisation et le recul de l'âge légal de 60 à 62 ans, les jeunes seront condamnés à travailler plus longtemps pour une retraite moins importante.

Cette réforme pour les jeunes c'est plus de chômage aujourd'hui et plus de précarité demain. La jeunesse joue un rôle important dans cette mobilisation. Alors que le gouvernement se sert de nous comme alibi, il faut lui montrer notre refus de voir nos droits revus à la baisse. Pour à notre tour avoir droit à une retraite à 60 ans, nous exigeons que soient prises en compte les années d'études et d'insertion professionnelle dans le calcul des retraites.

Le dossier complet de l'UNEF : ICI <http://unef.fr/delia-CMS/une/articl...>

Le 12 octobre mobilisons-nous dans la rue contre la réforme des retraites.